おうぎニュース

令和5年 6月9日号

ELECTOR OF THE PARTY OF THE PAR

おうぎ学級の子が、川や海、お団子を作って

遊んでいました。たくさんの水を使って、とっ

ても楽しそうでした。

0000さんは、深い穴を掘ってそこに水を

入れていました。000000さんは、作った

00000さんと00000

川に花や葉を流していまし

〇〇さんは、作ったお団子

を大事そうに見せてくれま

した。

みんな、どろんこでした。

粘土



四年生が粘土で作品作りに取り組んで

います。0000さんは、素敵な雪だるま

を、0000さんはとてもかわいいお化

けを作っています。

また、〇〇〇〇さんは、誕生日のケーキを作ってい

ます。開校記念日にぴったりです。

わんぱく相撲

わんぱく相撲に参加する子が集まって、

激励会を行いました。

代表の〇〇〇さん「がんばって優勝

したい」と話してくれました。初出場だそうです。一

年生の〇〇〇さんと〇〇〇〇さんも「本番が楽し

み」と話していました。二年生の〇〇〇〇さんも「優

勝したい」と力強く語っていました。

